

Los talibanes reconquistan Afganistán; el presidente huyó

Cayó Kabul; precipitada salida de EU, como en Vietnam hace 46 años

Derrota. Dos décadas después de que las tropas estadounidenses acabaran con el régimen de terror talibán —por ayudar a Al Qaeda a preparar los atentados del 11-S—, los fundamentalistas regresan triunfales a Kabul y culmina así la reconquista de Afganistán, en una campaña relámpago en la que apenas encontraron resisten-

cia y sin que haya servido de nada la superioridad militar del ejército local, entrenado por las tropas del Pentágono.

Después de una semana en la que los insurgentes fueron tomando una tras otra casi la totalidad de las 34 capitales de provincia afganas, este domingo amanecía con la noticia de que los talibanes



← **Antony Blinken**

"La evacuación es la misión número uno...

Esto no es Saigón",
dijo el secretario
de Estado de EU

se habían apostado al norte, oeste y sur de los límites de Kabul y que el presidente Ghani huyó del país. El pánico estalló entonces en la capital, de 6 millones de habitantes, y toda la noche y al amanecer de este lunes soldados estadounidenses cercaron el aeropuerto para extraer en estampida a los estadounidenses. **PAG 16-17-18**

TOMADA DE VIDEO DE AL JAZEERA



La entrada de los talibanes en el Palacio Presidencial finalmente se produjo, como mostraron imágenes de televisión con los insurgentes recorriendo el recinto.

Sosa violó estatutos de la UBBJ al dar subcontratos

Impunidad. El 30 de julio de 2019 el *Diario Oficial de la Federación* publicó la creación del organismo público coordinador de las Universidades para el Bienestar Benito Juárez García y en su artículo 13 establece claramente que debe concretarse un contrato con sus profesores y no la suerte de subcontratación vía un "convenio", mediante el cual la titu-

lar del organismo, Raquel Sosa, pretende que los académicos dejen de sus derechos laborales que establece la Ley Federal del Trabajo. Fueron despedidos 200 profesores en las últimas cuatro semanas sin que se les respetara lo establecido en el *DOF*. No tuvieron seguridad social ni pago de vacaciones ni servicios médicos y menos estabilidad laboral. **PAG 6**

IMPULSO
Cecilia Higuera - Página 12

Cofepris inicia plan para agilizar venta de productos artesanales



ENTREVISTA CON FENOGLIO
Reymi Pat Avendaño - Páginas 20-21

Con expediciones comerciales
Teotihuacán sostiene su economía

Tagüeña pide dar confianza a los jóvenes prociencia

Premio. Julia Tagüeña, coordinadora del Foro Consultivo Científico y Tecnológico (FCCyT) plantea en entrevista con Crónica que es muy importante invertir energía, conocimientos y confianza para convencer a los jóvenes mexicanos que la ciencia sí es un camino para realizarse profesionalmente y desarrollar sus inquietudes intelectuales. La física es candidata de México al Premio Kalinga de Divulgación Científica, que otorga la UNESCO. **PAG 23**

LA ESQUINA

La estampida en Afganistán se veía venir desde que Trump comenzó el retiro de las tropas y que Biden concluyó. Fracasó el experimento que hace 20 años comenzaron en esa nación los países aliados. Ahora, desgraciadamente, la población afgana, sobre todo las mujeres que empezaron a ser vetadas, queda en manos de los talibanes fundamentalistas que le arrebatarán todo derecho.